

Medienmitteilung

Neuer Chefarzt Geriatrie am Spitalzentrum Oberwallis



Dr. med. Rolf Koch

Dr. med. Rolf Koch, Facharzt FMH Innere Medizin mit Schwerpunkt Geriatrie, Master of Science Palliative Care als Chefarzt-Nachfolge im Spital Brig

Seit November 2011 arbeitet Herr Dr. Rolf Koch auf der geriatrischen Abteilung in Brig. Zuerst als Oberarzt und seit 2012 als Leitender Arzt. Anfangs März 2019 wird Dr. Rolf Koch Chefarzt und Abteilungsleiter in der Klinik Geriatrie / Rehabilitation, Abteilung Geriatrie im Spitalzentrum Oberwallis in Brig und ersetzt Dr. Jan Charvat.

Herr Dr. Rolf Koch stammt aus Luzern, hat Medizin in der Schweiz studiert und anschliessend seine Facharztausbildung Innere Medizin mit Schwerpunkt Geriatrie in verschiedenen Spitälern der Schweiz absolviert. Während der Zeit als Leitender Arzt auf der Geriatrie hat er in Deutschland seine Kenntnisse mit einer Masterausbildung in Palliative Care erweitert.

Wichtig sind ihm mit einer guten interdisziplinären Zusammenarbeit auf der geriatrischen Abteilung die Funktionalität im Alltag und die Lebensqualität der älteren Patienten im Oberwallis zu optimieren. Geplant ist die Einführung eines standardisierten geriatrischen Assessment, welches zuerst im stationären Rahmen schrittweise aufgebaut wird. Ziel ist es, im Verlauf eine Zusammenarbeit mit den anderen Disziplinen im Spital wie auch den Hausärzten aufzubauen, um in Zukunft eine geriatrische Expertise im Spital wie auch im ambulanten Setting anbieten zu können.

Brig, den 1. Februar 2019

Bei Rückfragen:

Dr. Hugo Burgener, Direktor Spitalzentrum Oberwallis SZO, T 027 604 36 07,
hugo.burgener@hopitalvs.ch